

IL ÉTAIT UNE FOIS L'ENTOMOLOGIE DANS LE CLOÎTRE DE L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT

Jean-Louis Marchenoir, vice-président du Conseil général chargé de la culture et du patrimoine, participe, ce vendredi 26 avril, au vernissage de l'exposition « Il était une fois l'entomologie » de Martine et Patrice Machard. Cette exposition se tiendra au sein du cloître de l'Hôtel du Département jusqu'au 5 juin 2013.

Martine et Patrice Machard sont des enseignants à la retraite. Depuis l'âge de 9 ans, Patrice Machard s'est passionné pour les insectes et sa femme l'a rejoint dans cet univers en 1974.

Ils ont beaucoup voyagé pour découvrir de nouvelles espèces d'insectes et en 1978, ils se sont inscrits dans une association tourangelle d'entomologie : Entomologie Tourangelle et Ligérienne (ETL).

Ensuite, en devenant membres de l'association blésoise GRIFE, ils ont découvert un univers graphique passionnant et ont eu envie de réaliser cette exposition sur l'entomologie pour faire connaître cette discipline dans toute sa diversité ; de l'histoire à l'art en passant par la science.

Dans cette exposition « Il était une fois l'entomologie », la représentation graphique des insectes est très diversifiée : il y a des gravures, des peintures, des dessins à l'encre de chine et une centaine de tableaux inspirés d'insectes, de leurs couleurs ou de leurs formes.

Des photos en 3D, une représentation informatique «la métamorphose d'un coléoptère» et une robe, dite diptère, inspirée d'un insecte de la même famille sont également présentés parmi toutes les œuvres de cette exposition.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION – CONSEIL GÉNÉRAL DE LOIR-ET-CHER : 02 54 58 41 12